



ESTUDIANTES DE ENFERMERÍA CONOCEN ATENCIÓN DE PRIMEROS AUXILIOS TELEFÓNICOS

Los jóvenes cursan el último año de enfermería conocieron los protocolos de atención que brinda el 911 a través de su Unidad de Respuesta de Primeros Auxilios (URPA) en la prestación de servicios de primeros auxilios telefónico.

De igual manera, realizaron un recorrido por las instalaciones del Sistema Nacional de Emergencias 911, donde observaron cómo labora el personal operativo en la utilización de las herramientas tecnológicas para brindar seguridad a la ciudadanía.



911 CAPACITA A MÁS DE 1700 NIÑOS

Más de 1700 niños fueron capacitados sobre el uso correcto de la línea de emergencias en ferias comunitarias, desarrolladas en diferentes centros educativos en las ciudades de Tegucigalpa, San Pedro Sula y Santa Rosa de Copán.

En las charlas lo niños recibieron información sobre los distintos tipos de emergencias sobre todo cuando llamar al 911. El personal del 911 en una forma amigable hizo conciencia en los pequeños sobre la responsabilidad que todo ciudadano debe tener en el buen uso de la línea.



INSTITUCIONES PÚBLICAS Y PRIVADAS FIJAN NUEVOS RÓTULOS DE EMERGENCIAS

Instituciones públicas y privadas iniciaron el proceso de señalización, utilizando los nuevos rótulos de la línea de emergencias 911. La señalética tiene un diseño amigable, limpio, e icónico fácil de entender por todas las personas, se fija en sitios públicos, con la finalidad de que las personas tengan presente a que numero llamar en caso de emergencias.

A esta iniciativa liderada por el sistema nacional de emergencias 911 en la que ya participan universidades del sector público y privado, en centros educativos de nivel medio y primario, hospitales, industrias, comercios y el sector bancario del país.



911 SOPORTE

PVC autoadhesivo o VINIL autoadhesivo
Cartoncillo grueso resistente a la intemperie

911 COLORES

- PANTONE 7579 C
- BLANCO
- PANTONE 307 C

UNILEVER Y 911 CAPACITAN A MÁS DE 200 COLABORADORES

Más de 200 colaboradores de la empresa Unilever fueron capacitados por personal del Sistema Nacional de Emergencias 911, sobre el uso correcto de línea y los riesgos potenciales de emergencias que podrían tener en sus plantas industriales o en el día a día en sus hogares.

Las participativas conferencias fueron impartidas en las plantas de producción de UNILEVER en Tegucigalpa y Comayagua.

Tras esta actividad 911 y UNILEVER fijaron las bases para futuros proyectos de cooperación de beneficio mutuo.



ASISTENCIAS COORDINADAS Del 01 Al 31 De Mayo Del 2019

ASISTENCIAS 107,893

ASISTENCIAS ATENDIDAS

10,061
ACCIDENTES DE TRÁNSITO

8,076
VIOLENCIA DOMÉSTICA

12,713
EMERGENCIAS MÉDICAS

20,150
DELITOS COMUNES

6,394
INCENDIOS

